



## El profeta -la paz y las bendiciones sean con él-, Abu Bakr y Omar empezaban la oración recitando Alhamdulillah Rabbil Alamin.

Anas narró que el Profeta -la paz y las bendiciones sean con él- Abu Bakr y Omar empezaban la oración recitando Alhamdulillah Rabbil Alamin, en la narración de Muslim se agrega: (Ellos no recitaban Bismillah Ar Rahman Ar Rahim ni al principio ni al final de la recitación). En la narración de Ahmad, An Nasai e Ibn Juzaima: (No acostumbraban a recitar Bismillah Ar Rahman Ar Rahim en voz alta) en otra versión de Ibn Juzaima: (Ellos recitaban en voz baja).

[Verídico en todas sus narraciones] [Registrado por Ibn Juzaimah - Registrado por An-nsaa'i - Registrado por Ahmad - Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El noble hadiz explica que el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- y sus dos compañeros -Al-lah este complacido con ambos- no recitaban en voz alta el Bismillah Ar Rahman Ar Rahim al principio de la sura al fatiha mientras rezaban, esto es una confirmación de que el Bismillah Ar Rahman Ar Rahim no es parte de Al Fatiha. En un relato de Ibn Juzaimah, dijo que solían decirla en voz baja. Dijo Al-Hafid en el libro Al-Buluhg: es indica que la narración de Muslim también confirma la negación. El comité de sabios permanentes para veredictos dijo: El Bismillah Ar Rahman Ar Rahim no es parte de la sura Al Fatiha ni de cualquier otra sura, excepto que es una aleya independiente del Corán, y es una aleya de la sura de la hormiga, Al-lah dice en el Corán: (Es de Salomón, y en su encabezamiento dice: En el nombre de Al-lah, Clemente, Misericordioso), es recomendable recitarla al principio de todas las suras, menos la sura del arrepentimiento, la sunnah es recitarla antes de Al Fatiha durante la oración pero en voz baja.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10911>

